
Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

17 mai 2021 

Présences – Chantal Bjarnason, Natalie Rivard, Nicole Cyr, Lisa Magera, Joanne 
Good, Lise Gialet, Marie-Paule Vandersteen, Joanne Pelletier, Sophia Goulet 

Absences – Len/Genevieve Bijou, Guylaine Jacques, Michelle Prefontaine, Isabelle 
Descheneaux (conseil étudiant), Andrea Burns 

1. Prière – Lisa Magera 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Natalie A : Joanne Good 
 
3.Lecture et adoption du P.V. du 19 avril 2021 P : Nicole A : Chantal 
4. Rapport de la direction – Lisa Magera 

a. AHS- inspection- ils sont venu le 28 avril, passer quelques heures à l’école. Ils 
ont demandé une série d’environ 50 questions à propos des routines, les cours 
offerts etc.  Ils ont aussi visité toutes les salles de classes, sa c’est super bien 
passé et ils étaient très contents avec ce que l’école avait en place. 
Recommandations: assigner des places permanente pour chaque prof dans le 
salon du personnel, des signes dans les salles de bains qui indique le maximum 
# d’élèves et un rideau dans l’infirmerie pour mieux isoler un élève malade.  

b. Mme Magera est très fière de l’équipe d’école, les élèves et les parents pour être 
si adaptable pendant tous les changements de mode d’enseignement. Merci 
aussi aux parents pour leur suggestions/commentaires. Continuer à donner 
grâce et patience a tous durant ces temps.  

c. Dotation (nombres d’enseignants pour l’année scolaire 2021-2022). Cette année 
à cause des règlements de Covid, nous avons reçu 2 enseignants de plus. Mais 
pour l’année prochaine, il est très possible que nous n’aurons pas les 2 
enseignants de surplus, donc il est probable qu’il y a des classes jumelées.  

d. Conseil d’étudiants n’a pas été capable de se rencontrer pour discuter ce qu’ils 
voulaient faire pour remercier M. et Mme Martel. Lorsqu’ils seront de retour en 
classe, ils planifieraient ce qu’ils veulent faire.  

e. Mme Sophia Goulet- nouvelle ISC/Enseignante pré-mat pour remplacer Mme 
Guylaine pendant son congé de maladie.  

f. Pour la soirée des finissants- ils pensent faire un diner et dépendant des 
restrictions de Covid, faire un Live Stream/ enregistrer la cérémonie des 
finissants de 9ieme année. Il y aura une discussion avec les élèves/parents du 
groupe des 9ieme année. Natalie avait suggéré le potentiel de faire un type de 
“Drive-in” pour la soirée.  

 
 
5. Rapport des enseignants – Lise Gialet - Aucun 
 
 
6. Rapport du Conseil Étudiant – Aucun, absente 



 
 
7. Rapport ISC – Sophia Goulet- Génie en Herbe. Ils ont été capable de faire une 
pratique et les élèves ont bien répondus aux questions et semblent être bien préparés. 
Maintenant que les élèves sont en ligne, ils n’étaient pas capables de faire le concours. 
Donc, la plupart des écoles ont décidées d’attendre au 25 mai, lorsque les élèves sont 
sensés de retourner en classe, pour choisir une nouvelle date pour les matchs contre 
les autres écoles.  

 
 
8. Points à discuter –  

a. Enquête pour une garderie par l’ACFA. Courriel reçu de la mairesse de 
Legal que l’ACFA essayait de nous contacter pour leur aider à distribuer 
une enquête a nos parents. Personne sur notre équipe avait reçu de 
communication de l’ACFA. Chantal a envoyé un courriel à Henri Lemire 
(courriel envoyé par la ville de Legal) pour leur laisser à savoir qu’ils 
pourraient nous envoyer l’enquête pour la présenter à notre conseil. En 
attente d’une réponse. Joanne Good nous a informé que Legal School 
ouvre une garderie pour les enfants 3 ans+, au mois de septembre 2021.  

9. Suivi –  
a. Vidéo recrutement- attendre pour être capable d’avoir quelqu’un venir 

dans l’école faire la vidéo.  
10. Ajouts – Aucun 
11. Courrier – The Learning Team- journal 
12.  Prochaine réunion : 14 juin 2021 19h (tentative) 
 
 
13.  Fermeture de la réunion – 19h 27 P : Nicole A : Natalie  

 


